

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Medizinischer Dienst
Public Health, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Versorgungsforschung

Februar 2010 · Seite 65–122 · 72. Jahrgang

2 · 2010

65	Editorial Europa <i>M. Wildner</i>		
67	Originalarbeiten Überschuldung und Zuzahlungen im deutschen Gesundheitssystem – Benachteiligung bei Ausgabenarmut <i>E. Münster, H. Rüger, E. Ochsmann, C. Alsmann, S. Letzel</i>	67	Original Articles Over-indebtedness and Additional Payments to the German Health-Care System – Discrimination upon Destitution in Expenditure
77	Vermitteln Erziehungsressourcen von Müttern zwischen sozialer Ungleichheit und gesundheitsbezogener Lebensqualität bei Kindern? <i>S. Arnold-Kerri, S. Sperlich</i>	77	Do Parental Resources Mediate between Social Inequality and Health-Related Quality of Life of Children?
88	Adipositas bei bayerischen Jugendlichen: Prävalenz im Trend, soziodemografische Strukturmerkmale und subjektive Gesundheit <i>R. Schulz, B. Güther, S. Mutert, J. Kuhn</i>	88	Obesity in Bavarian Adolescents: Prevalence in Trend, Socio-demographic Structural Features and Subjective Health
99	Kosteneffektivitätsmodell eines ambulanten Hilfeangebotes für pflegende Angehörige von Demenzkranken <i>M. Dietl, J. Kornhuber, O. Schöffski, E. Gräbel</i>	99	Cost-Effectiveness Model of a Community-Based Service for Dementia Caregivers
106	Entwicklung und Erprobung von Qualitätsindikatoren für die ambulante Pflege in der Schweiz <i>L. Burla, R. Schaffert, M. Mylaeus, P. Rüesch</i>	106	Developing and Testing Quality Indicators of Home Care in Switzerland
114	Geschlechtsspezifische Unterschiede bezüglich Aufnahme-raten auf Intensivstationen, Aufenthaltsdauer und durchgeführten intensivmedizinischen Maßnahmen bei Personen im Alter ab 75 Jahren in einer Österreichischen Region <i>T. Dorner, A. Knopp, H. Stettner, W. Freidl</i>	114	Gender-Specific Differences in the Frequency of Admission to Intensive Care Units, Duration of Stay and the Application of Intensive Medical Care Measures in Men and Women aged 75 Years or more in an Austrian Region
116	Off-Label-Use von Arzneimitteln in der gesetzlichen Krankenversicherung <i>H. H. Niederauer</i>	116	Off-Label Prescription of Drugs in the Statutory Health Insurance
119	Umschau Kongresse und Tagungen, Mitteilungen		
76	Buchbesprechung		

Impressum auf der letzten Seite